

平成 27 (2015) 年度のあゆみ

改正公職選挙法の改正が 6 月 17 日に行われ選挙権年齢が「18 歳以上」に引き下げられました。昭和 20 年以來 70 年ぶりの選挙法の見直しでしたが、少子高齢化が進む中で将来の日本の在り方を示す 1 つの大事な出来事でした。

投票率が年々下がる中で、若年者の意見を積極的に取り込むという発想でしたが、学校現場ではどのように対処していいのか躊躇するものがありました。泉区の選挙管理委員会による広報協力依頼に本学の学生が泉中央駅での広報活動を積極的に行うなどの活動を行いました。

余談ですが、この年の 9 月 19 日から 4 日間にわたって「ひとめぼれスタジアム宮城」で人気グループの嵐が東日本大震災復興支援コンサートを開催し、日本中から注目をされた年でもありました

平成 27 年 4 月 16 日



朝の無料通学バスの運行。遠距離通学している学生は随分便利になりました。

平成 27 年 4 月 19 日



将監桜まつりでは、すずめ踊り、よさこい、ダンス部も勢ぞろいしました。

平成 27 年 5 月 10 日



仙台国際ハーフマラソンで全国から来仙した参加者に応援をする「よさこい」チーム。

平成 27 年 5 月 11 日



泉区交通安全運動週間、一日警察署長を務める本学の学生（中央たすきの学生）です。

平成 27 年 5 月 17 日



仙台青葉祭り・愛姫神輿渡御では、定禅寺通りを練り歩きましたが「可愛い！」と拍手で励まされました。

平成 27 年 5 月 24 日



瑞鳳寺での座禅会の日、瑞鳳殿で伊達政宗公 410 年忌が行われており仏教青年会委員の皆さんも献香。

平成 27 年 8 月 23 日



夏のオープンキャンパス案内風景 皆さんやる気満々です。

平成 27 年 12 月 19 日



キャリアフェスでは綿帽子をかぶって模擬結婚式。雰囲気も最高！

平成 27 年 10 月 17 日



ハンドベルサークルが仙台市福祉プラザにてチャリティーコンサートに出演しました。

平成 28 年 1 月 19 日



40 cm の大雪は、人力では排雪できず。除雪車を委託し排雪しました。

平成 27 年 11 月 14 日



大変だった保育実習の報告会がにぎやかに行われました。

平成 28 年 3 月 18 日



この年の卒業式から 1 年生による合唱隊も参加。厳かな雰囲気にも卒業生も感激でした。